
 

 

 

 

 

1学期期末テストを終えて 
期末テストが終わりました。十分準備をしてテストを受けることができまし 

たか？各教科からの講評を参考にして、テストの振り返りをし、これからの 

学習に役立ててください。 

テストファイル テストファイルに、「テストの問題用紙、解答用紙、あれば模範解

答」「テスト勉強計画表」「テストの振り返り」など、テストに関わるものをとじて、担任

に提出してください。 

 

教科 講評 

国語 

今回は今までといろいろな面で違った期末テストでしたが、みなさんよ

く頑張りました。ただ、惜しかったのは、理解しているのに基本的な約束

を忘れている人や、もう少していねいに漢字・ひらがなを書くと点数の取

れる人がたくさんいたことです。もったいないです。次回は気をつけてく

ださい。 

社会 

テストお疲れさまでした。みなさん、よく頑張ってくれていました。今

回のテストの多くは、教科書、白プリから出題しました。しっかりと確認

していた人は解けた問題が多かった思います。社会は単語を覚えることも

大切ですが、資料を読み取ることも大切です。教科書や白プリの資料から、

しっかりと確認していきましょう。 

数学 

 今回は 1年生の『資料の分析と活用』と 2年生の『式の計算』からの

出題でした。1年生の範囲については資料を読み取ったりグラフをかいた

りするのは全体的によくできていました。2年生の計算についても頑張れ

ている人が多かったように思います。今回のテストに出した計算はこれか

らの基礎になる部分です。しっかり復習をしておきましょう。これから2

学期にかけて『連立方程式』の勉強をします。これまでの知識を使った勉

強になり、内容としても少しずつ難しくなってきます。１つ１つの課題を

着実にクリアしていきましょう。 

理科 

全体的によくできていたと思います。今回のテストは覚える語句が多い

中、勉強した分が結果として表れていると思います。 

改善点としては、計算の問題の正答率が悪かったので、どのように求める

のかを確認し、以降のテストにつなげてください。 

お疲れさまでした。 

英語 

基礎的な問題が多かったですが、点数がとれていた人が多くいたと思い

ます。特に『不規則動詞の活用表』は臨時休業中の課題や、授業中の小テ

ストでも繰り返し学習したので、できている人が多くいました。また３年

時にも繰り返し学習するので、しっかり覚えておいてください。 

今回、間違った問題は夏休み中に復習して２学期に臨むようにしてくだ

さい。 

保健 

体育 

男子 

勉強不足の人が多かったと感じます。ほぼ実技の本からの出題だったの

で、解答を見てから「そうや！」という人も多かった印象です。つまり、

なんとなく見た記憶はあるけど覚えてなかった、という人たちです。あと

ちょっとの頑張りで結果は変わります。今後に活かしましょう 

保健 

体育 

女子 

バレーボールの範囲では、しっかり準備できていた人と、勉強不足の人

との差があったように思います。教科書やプリントを使って勉強するだけ

でなく、日ごろの授業の内容をしっかり聞いておくことも大切です。今回

の反省を活かして、２学期も頑張ってください。 

 

もうすぐ 1学期が終わります 

例年なら、もう夏休みに入っている時期ですが、もう少し 1 学期が続きます。暑い日が

続きますが、体調管理をしっかりして、健康に過ごせるようにしてください。水分を多い

目に準備するようにしましょう。 

 

終業式は8月7日（土）です。 

 

三者懇談 
7月29日から三者懇談が始まります。保護者の皆様、 

日程調整にご協力ありがとうございました。短い時間 

ですが、有意義な懇談になればと思います。 

よろしくお願いします。 
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